

DESARROLLO SCIAL



DESARROLLOSOCIAL

SALUD PARA TODOS



En cada rincón de la provincia, donde la salud se convierte en un desafío y el acceso a una consulta médica parece un lujo, la Prefectura de El Oro ha llevado esperanza y atención oportuna a quienes más lo necesitan.

157 brigadas médicas han recorrido barrios y comunidades, brindando asistencia a quienes no pueden costear un servicio privado o enfrentan trabas en el sistema de salud pública.

31.167 personas han sido atendidas, encontrando en cada consulta no solo un diagnóstico, sino también un alivio a sus preocupaciones.

557 visitas domiciliarias, porque hay quienes no pueden moverse, pero sí pueden recibir atención en la calidez de su hogar.





190 ayudas técnicas entregadas, apoyando a quienes requieren implementos para recuperar su movilidad y autonomía.

La Prefectura de El Oro además de ofrecer asistencia médica, se convierte en un bálsamo para quienes enfrentan dificultades de salud sin recursos ni alternativas.

Las brigadas médicas y el programa "Médico en tu Barrio" han llevado atención de salud a quienes más lo necesitan, acercando servicios esenciales para el bienestar de la comunidad.

El programa de salud de la Prefectura de El Oro es un salvavidas para quienes, debido a la falta de recursos, la ausencia de un seguro médico, la saturación del sistema público o problemas de movilidad, no pueden acceder a servicios médicos.



UN COMPROMISO CON LOS MÁS VULNERABLES

HUELLITAS ALEGRES



El programa de bienestar y protección animal de la Prefectura de El Oro es un alivio para cientos de familias que, con tres o cuatro mascotas en casa, enfrentan costos elevados en atención veterinaria.

A través de las brigadas de médicos veterinarios se brinda asistencia gratuita con vitaminas, refuerzos, antiparasitarios y charlas de concienciación para los dueños.

Desde la creación del programa:

- 22.404 perros y gatos atendidos7.647 familias beneficiadas
- 95 charlas de concienciación

Activistas animales, dueños de mascotas y dirigentes barriales resaltan la importancia de este rograma, que no solo protege la salud de los animales, sino que también representa un alivio económico para cientos de familias.

BANANITO RICO



En los hogares más vulnerables de El Oro, donde cada comida representa un reto, el programa Bananito Rico se ha convertido en un verdadero soporte. Gracias a la colaboración entre la Prefectura y la empresa privada, **29.600 familias** han recibido banano verde y maduro a lo largo del año, asegurando un alimento nutritivo y versátil en sus mesas.

Esta iniciativa además de combatir el hambre, alivia la carga económica de miles de personas que enfrentan dificultades diarias para garantizar la alimentación de sus seres queridos.



La ayuda no se limita al banano. La Prefectura ha complementado esta entrega con kits de arroz y pollitos, permitiendo que las familias tengan acceso a una fuente adicional de alimentación.

MÁS DE 200.000 PERSONAS HAN SIDO BENEFICIADAS CON ESTOS KITS

EL ORO CONSTRUYE INCLUSIÓN



En El Oro, la inclusión no es un discurso, sino una realidad que se construye día a día. A través del programa de atención a personas con discapacidad intelectual, Somos Equidad e Igualdad y, SEI, 250 niños, niñas, adolescentes y jóvenes reciben apoyo integral que transforma sus vidas.

Terapias de estimulación temprana, pedagogía física y mental, lenguaje ocupacional, lengua de señas y atención médica son solo algunas de las herramientas que les permiten desarrollar sus habilidades y potenciar su independencia.



Con la construcción del Centro de Rehabilitación, la Prefectura da un paso firme hacia un futuro más equitativo, donde 60.000 personas al año podrán acceder a atención especializada.

PROTECCIÓN Y PREVENCIÓN

El Oro sin violencia intrafamiliar



La Prefectura d e El Oro, en coordinación con la Policía Nacional, impulsa un programa d e prevención de la violencia intrafamiliar, brindando herramientas esenciales a mujeres y madres para reconocer y frenar el abuso desde sus primeras señales.

A través de talleres educativos, las participantes aprenden sobre el marco legal ecuatoriano, sus derechos y c ó m o proceder a n t e situaciones de violencia. Se enfatiza la importancia d e no guardar silencio y denunciar a tiempo, evitando que pequeños actos de agresión escalen hasta convertirse en tragedias.

Muchas mujeres, como Sara Rojas (nombre protegido), resaltan los beneficios de esta iniciativa: "Ahora sé que no debo quedarme callada. Aprendí a reconocer las señales de violencia y cómo reaccionar a tiempo. Estos talleres nos dan fuerza y nos enseñan a protegernos".

RELLENO DOMICILIARIO

LA ESPERANZA DE LOS BARRIOS MÁS VULNERABLES
DURAN TE LOS INVIERNOS



Machala, la capital de la provincia de El Oro, es una ciudad en crecimiento, pero también con profundas desigualdades.

En sus zonas urbano-marginales, muchas familias enfrentan condiciones difíciles: calles sin nivelar, terrenos bajos que se inundan con cada lluvia y el peligro constante de enfermedades causadas por el agua estancada.

Para estos sectores olvidados, la Prefectura de El Oro ha representado una ayuda crucial con su programa de relleno domiciliario.

"Antes, cuando llovía fuerte, no podíamos ni salir de la casa . El agua en traba y nos tocaba levantar los muebles. Ahora la diferencia es enorme", relata una de las beneficiarias.

Más que una obra, el relleno domiciliario significa tranquilidad y dignidad para quienes, por años, vivieron con el temor de perderlo todo con cada aguacero.

